

Colaboran en este número

Antonio García Madrid

Doctor en CC. de la Educación (UPSA). Licenciado en filosofía (USAL). Profesor numerario (catedrático) de la Facultad de CC. de la Educación (UPSA). Línea de investigación: “Educación, política e ideología”. Investiga ahora: “La política vanguardista de la educación durante la Segunda República: los maestros freinetianos” y “Valores de la política de la educación liberal y del Estado social”.

Jesús Manuel Conderana Cerrillo

Doctor en Filosofía (1999) y Diplomado en magisterio, especialidad en Ciencias Naturales (1984). Profesor en la Universidad Pontificia de Salamanca en la Facultad de Ciencias de la Educación de las materias *Antropología de la Educación* (desde el curso 2003-2004), *Sociología y Antropología Social* (desde el curso 2002-2003); en la Facultad de Comunicación de la asignatura *Ética y Deontología de la Comunicación*. Ha escrito un libro sobre *El conocimiento de los principios prácticos en Aristóteles*. En la actualidad investiga sobre el influjo y pervivencia de la ética aristotélica. Raíz antropológica de la educabilidad humana. Correo electrónico: jmconderanace@upsa.es

Purificación CifuentesVicente

Doctora en Psicopedagogía por la Universidad Católica de Lovaina. Profesora Encargada de Cátedra del área de MIDE en la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad Pontificia de Salamanca. Coordinadora del Practicum en la titulación